

Herr BM Meisenberg berichtet von einem Ortstermin mit Jugendlichen aufgrund des vorliegenden Bürgerantrags zur Errichtung eines Skateparks. Er rät jedoch wegen Überfrachtung von einem zusätzlichen Skatepark auf dem Heilteichgelände ab. Da die Errichtung eines Skateparks jedoch wünschenswert sei schlägt er vor, dass die Verwaltung beauftragt wird einen alternativen Standort im Hauptort zu suchen. Frau Zander-Wörner, beratendes Mitglied im Ausschuss, unterstützt diesen Vorschlag und verweist auf bislang fehlende Angebote für die Kinder und Jugendlichen. Angebote für die Kinder und Jugendlichen.